

【今週の暗唱聖句】 エペソ 4 : 1

「召されたあなたがたは、その召しにふさわしく歩みなさい。」

この短い暗唱聖句には大切な三つの真理が含まれている。ヨハネ15:16と合わせてその意味を深めてみよう。

ヨハネ15:16 あなたがたがわたしを選んだものではありません。わたしがあなたがたを選び、あなたがたを任命したのです。それは、あなたがたが行って実を結び、そのあなたがたの実が残るためであり、また、あなたがたがわたしの名によって父に求めるものは何でも、父があなたがたにお与えになるためです。

1) 私が神によって召されているということ 私が主を選んだのではなく、主が私を選び、任命してくださった。主イエスは時代、人種、性、年齢、状況を全部考えてくださった上で私を召された。私の気質も能力も、長所も短所も全て知られている。だから私は安心し、喜んで身をささげる。これほど大きな光榮はないではないか。神は御自身の光榮を現わすために、敢えて取るに足りない私を選んでくださった。

2) 召しにふさわしい歩みがあるということ 取るに足りない者であっても私はイエスを主と信じる信仰により、失っていた神の子という立場に戻された。神は、全世界、宇宙の支配者であり、王である。ゆえに私は「王子／王女」である。かつては乞食や何の希望もないただの人のように振る舞っていたが、今は王子／王女らしく歩むことが求められている。驍があり、勉強があり、勤労があり、戦いがある。主の召しの基準は高いが、賢い家庭教師として遣わされた聖霊が私を整え、導いてくださる。

3) 「歩む」という自覚的な決断が要求されている 何事も決断次第である。「決断しない」ことすら決断の一つ。神は私が一歩ずつでも足を踏み出すことを要求なさる。赤子は一生懸命立とうとしてついに立ち、しばらくすると歩き始める。本当に救われているなら、自分で歩き始めたいという欲求と衝動があるはず。信仰の歩みは、自分のものであり、誰も私の代わりに決断してくれない。神の御霊も私が決断するのを待たれる。決断したなら御霊は喜んで導いてくださる。神は私が行って実を結び、私の喜びが満ち満ちたものとなるのを何よりも願って下さっているからなのだ。■

【今週の英語】 Dr. James MacDonald のお母さんの金言

I am the MASTER of my UNSPOKEN words, but the SLAVE to those that should have remained UNSAID.

私は未だ口に出していない言葉に対しては支配者であるが、語るべきでなかったが既に語られてしまった言葉に対しては奴隷の立場にある。

「信仰を失いそうな時に」



殺されたバアル／アシェラの預言者達は皆、イゼベルにより国外から連れて来られていた。イゼベルの怒りは激しく、必ずエリヤを殺し、報復すると誓った。

●仕事を放り出して恐れて逃げた預言者エリヤ

エリヤは王が悔い改め、国が生ける真の神に立ち返るのを当然期待していたが、事態は予想に反して悪くなった。彼は恐れて逃げ出し、さらに「疲れた、死にたい」と神に訴えた。私たちも「神のため」と思い、一生懸命従順に努力して神の働きをすると、当然のように報酬や見返りを期待する。しかし、自分の願った通りにならないと腐ったり、やる気を無くしてしまうことが多い。



●寝て起きて食べ、寝てまた起きて食べ、ホレブへ

神はエリヤのそのような悪態を咎めず受け流された。休養が必要であることを知っておられたからである。神は彼に十分な食料と休息を与え、その上で以前、モーセが召命を受けたあのホレブ山にエリヤを呼ばれた。安息日を創造された神は私たちが肉に過ぎないことをよくご存知である。ゆえにいつでも折りにかかった助けを下さるのである。

●持ち場に戻りなさい

体力が回復しても、一旦離れた仕事に戻ることは簡単ではない。全能の神が共におられる、ということはいくら頭で理解していても、気持がついて行かないことが多い。そのような時、神は「体育会系」になられ、有無も言わず「いいからやりなさい」と命令される。運動選手が成績を出すためにコーチを必要とするのは往々にして「心の中で設定してしまった限界」が選手自身の限界になってしまうからである。その限界を越えるには選手の実力と可能性、精神状態をよく理解しているコーチの働きかけが必要となる。エリヤは彼のコーチ、神に押し出されて職場に戻り最後の仕事にとりかかった。■

【ラジオ、ポッドキャストでメッセージを聞こう】

通勤や子どもの送迎のため、車上にいる時間が長い私たちです。是非この時間を有効活用しましょう。570AM はクリスチャンラジオ局でいつでも英語のメッセージが流れています。Oneplace.com には役立つ福音的なメッセージをいくらかでも iPod にダウンロードできます！日本の教会でもメッセージを PODCAST する教会が増えてきました。牧師もお勧めできるところをいろいろ調査中です。皆さんも見つけたら是非、教えてください。■